

MENSAJE EDITORIAL

Es una gran satisfacción iniciar con la formación de un consejo editorial al interior de la Universidad Tecnológica de Izúcar de Matamoros. La revista científica un proyecto que, si bien tiene antecedentes desde la creación de una gaceta universitaria, ya ameritaba ofrecer un espacio a los docentes que realizan investigación dentro de nuestra institución.

La creación de este proyecto, cuya iniciativa fue presentada por el Rector de nuestra Universidad, Mtro. Margarito Barboza Carrasco, es una oportunidad para dar a conocer la importante labor científica de nuestra planta docente. Con la finalidad de, no solo dar a conocer el trabajo que se desarrolla dentro de la Institución, si no también ofrecer un soporte técnico-científico en la elaboración de propuestas y/o soluciones para los principales problemas de la Mixteca.

Este primer número representa el trabajo realizado por un gran equipo de trabajo, que ha elaborado los primeros manuscritos que se presentan en este ejemplar. Asimismo, se cuenta con la colaboración de distinguidos investigadores tales como: el Dr. Ernesto Mangas Ramírez y el Dr. Juan Fernando Gallardo Lancho, de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla y del Consejo Superior de Investigaciones Científicas de España, respectivamente. Con lo que, a través de sus aportaciones, esperamos despertar el interés de los lectores por tan importantes temáticas abordadas por estos investigadores.

Para iniciar este proyecto, se convocó a los investigadores de la UTIM que han trabajado directamente con el sector productivo de la región de impacto, con el objetivo de dar a conocer el papel que desempeña nuestra Institución en el desarrollo de la Mixteca poblana.

De la comunidad académica de la UTIM, dependerá mantener vigente este proyecto y lograr ser un espacio donde, además de divulgar ciencia, se muestre la capacidad de nuestra planta docente en el desarrollo de proyectos de alto impacto.

Por lo anterior, ponemos a consideración este primer número y los invitamos a enviar sus contribuciones y sugerencias para dar mayor impulso y enriquecer nuestra revista.

Se agradece enormemente la participación de todos los que hicieron posible la creación de esta revista científica, ya que, sin su apoyo, esto no hubiera sido posible.